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закон \ \ гражданское оружие

ССееггоодднняя  ммыы  ппууббллииккууеемм  ооффииццииааллььнныыее
ккооммммееннттааррииии  кк  ззааммееттккее  ««РРооддииннаа  
вв  ооппаассннооссттии??»»  ((««ККААЛЛААШШННИИККООВВ»»  №№88//22000066))
ззааммеессттииттеелляя  ннааччааллььннииккаа  ДДееппааррттааммееннттаа
ооххрраанныы  ооббщщеессттввееннннооггоо  ппоорряяддккаа  ММВВДД  РРФФ  ––
ннааччааллььннииккаа  ЛЛииццееннззииоонннноо--ррааззрреешшииттееллььннооггоо
ууппррааввллеенниияя  ггееннеерраалл--ммааййоорраа  ВВееддеенноовваа
ЛЛееооннииддаа  ВВллааддииммииррооввииччаа..

По нашим публикациям

ознакомив наших читателей с сутью происхо�
дящего вокруг охотничьего оружия крупного
калибра в упомянутой статье, мы не могли не
обратиться за разъяснениями в ЛРУ МВД, хо�

тя бы для того, чтобы дальнейшие нововведения не были
уж слишком неожиданными для владельцев и потен�
циальных покупателей высокоточного крупнокалибер�
ного охотничьего оружия.

Мы связались непосредственно с руководителем ЛРУ
генерал�майором Веденовым Л. В. и вот, что он нам рас�
сказал:

«Действительно, в текущем году у МВД, в лице Лицен�
зионно�разрешительного управления, появились вопросы,
связанные с сертификацией гражданского оружия некото�
рых калибров. Но, в настоящее время, по результатам про�
ведённой аналитической работы, проблемным мы считаем
только калибр .50 BMG. В отличие от всех остальных,
этот калибр является не просто боевым (что само по себе
не критично), а изначально предназначался для поражения
защищённых целей на больших дистанциях. На сегодняш�
ний день в мире выпускается широкая номенклатура 
боеприпасов специального назначения для оружия этого ка�
либра, в том числе бронебойные, зажигательные 

и комбинированного действия. Поэтому, винтовки .50�го
калибра, даже с большой натяжкой, трудно отнести к ка�
тегории гражданского охотничьего оружия. Возможно, та�
кое оружие может использоваться в отдельных видах
стрелкового спорта, но сейчас этот вопрос не обсуждает�
ся. Что же касается остальных, указанных в статье, кали�
бров, официально заверяю владельцев и потенциальных по�
купателей соответствующего оружия в том, что наше 
ведомство не занимается разработкой каких либо запрети�
тельных или ограничительных мер применительно к ним.

Пользуясь случаем, хочу сообщить читателям «КА�
ЛАШНИКОВА» о другой нашей инициативе, которая 
в перспективе должна коснуться каждого владельца
гражданского оружия.

Сейчас в МВД рассматривается возможность введения
правовой нормы, обязывающей всех граждан, претендую�
щих на право владения каким�либо гражданским оружием,
проходить подготовку (по категориям оружия) по анало�
гии с процедурой получения водительского удостоверения.
Работа ведётся в плотном взаимодействии со Стрелко�
вым союзом, и проблема уже рассматривалась на июнь�
ской конференции в «Лисьей норе» («КАЛАШНИКОВ» 
№ 7/2006, статья «В поисках общего языка»)».
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